

平成 29 (2017) 年度のあゆみ

将棋界、史上最年少の棋士に中学生の藤井聡太さんが新たに誕生した年でした。また、この年 8 月北朝鮮がミサイルを発射したとの知らせで緊急サイレン (J アラート) が本学でも何回か鳴り響きました。各教育機関でもどのように対応するか、避難をどのようにするかなど騒がれた年でもあります。

風水害もそうですが、安全に、安心して学校教育が行われることが第一です。本学は仙台市郊外の恵まれた自然環境と交通の利便性を有する大学ではありますが、その環境を生かし 2 年間で学業はもちろん地域貢献活動を行うことが成長期にある学生の人間形成に大切なことです。今年も学生の皆さんは学業に地域貢献活動に、そして就活にと汗を流していました。

平成 29 年 4 月 4 日



毎年、入学式典後に行われる記念コンサート。今年はバイオリンとピアノによる記念コンサートでした。

平成 29 年 7 月 9 日



楽天球団の試合に招待され全員で観戦。試合前にホームベース前で国歌斉唱をする聖和短大の合唱隊。

平成 29 年 4 月 6 日



新入生恒例行事の秋保・岩沼屋で一泊オリエンテーションの夕食会。すごいお膳だね。

平成 29 年 7 月 10 日



児童文化財づくりに挑戦！紙粘土や余り布で作った「指人形」が並びました。

平成 29 年 5 月 20 日



夏が来たよ！青葉まつり午後の部、勾当台公園の模擬店の武家屋敷前で跳ねていました。

平成 29 年 8 月 20 日



ハンドベルアジア大会の主管校として準備から最終日まで3日間頑張りました。金城学院大学（名古屋市）とも合同練習をすることができました。

平成 29 年 10 月 8 日



ケヤキ並木が続く定禅寺通りで、みちのく YOSAKOI まつりで流し踊りにも参加、披露しました。

平成 29 年 11 月 26 日



実業団女子駅伝を励ますすずめ隊。楽天球場前で大変寒い日でしたが選手を一生懸命応援しました。

平成 29 年 12 月 12 日



館地区のカトレアクラブの皆さんとの交流会、ネイル体験に高齢者の方々も大喜び。

平成 29 年 12 月 23 日



新装なった仙台駅東口通路で、ハンドベルコンサートを行いました。

平成 30 年 3 月 3 日



スノーボード実習は、吾妻連峰がすっかり見える晴天に恵まれたボード日和でした。(蔵王ユートピアグレンデ)

平成 30 年 3 月 17 日



学生生活最後になるはかま姿で卒業式での記念撮影。鳴海学長と一緒にパチリ！